

(Pays de Montbéliard Agglomération)

(Le Pays de Franche-Comté)

© PMA

||||| ECHOS |||||

Pompiers : plus de 300 interventions

Depuis la décrue, les pompiers de la région ne se sont déplacés que pour aider en priorité les collectivités locales, les hôpitaux et les commerces pour remettre les locaux en état. Dans les villes moins touchées par les inondations, tous les volontaires ont été réquisitionnés pour prêter main forte à Montbéliard, Berche ou Dampierre-sur-le-Doubs. Avec une centaine de personnes en alerte permanente, il y a eu jeudi plus de 200 interventions et vendredi, de 4 h à 11 h les pompiers sont sortis encore une centaine de fois pour mettre en sécurité les victimes ou les biens. Il n'y a heureusement eu aucune perte en vie humaine.

Eau potable : qualité normale

M. Nadot, responsable de l'hygiène et de l'environnement au DUPM nous informait hier que la qualité de l'eau potable pour la région ne posait aucun problème. Malgré les inondations, la station d'épuration de Mathay assure son traitement. La qualité est conforme et la distribution s'effectue normalement.



On s'en souviendra longtemps encore...

LE PAYS DE FRANCHE-COMTE

17 FEVRIER 1990